

Décès du gendarme du GIGN, Arnaud Blanc

C'est toute la communauté du Parc amazonien de Guyane qui s'émeut de la disparition brutale d'Arnaud Blanc et s'indigne de la violence effroyable de bandes armées en forêt.

L'ensemble des agents du Parc amazonien de Guyane, le président de son conseil d'administration, Jules Deie, maire de Papaïchton, les membres de son conseil scientifique, et la direction du parc national, témoignent de la très forte émotion ressentie à l'annonce du décès tragique du maréchal des logis-chef Arnaud Blanc, gendarme du GIGN, touché mortellement lors d'une intervention à Dorlin, ce 25 mars 2023.

Nous présentons à la famille et aux proches d'Arnaud Blanc nos très sincères condoléances.

Nous exprimons également notre entière solidarité vis-à-vis de la communauté des gendarmes de Guyane, avec lesquels nos agents partagent des missions de lutte contre l'orpaillage illégal dans le périmètre du Parc amazonien, conjointement également avec les Forces armées de Guyane.

Contact presse : Rosane Fayet
Tél. : +594 694 15 44 74
rosane.fayet@guyane-parcnational.fr

Parc amazonien de Guyane - Parc national
1 rue de la Canne à sucre– 94354 Rémire-Montjoly

